

El Papa Reafirma la Oposición de la Iglesia Católica al Comunismo

Francia Dará su Última Batalla por el Canal

Pineau Viene al Consejo a Pedir que Presione a Nasser Para que Deje el Control

PARIS, mayo 18 (AP).—El Ministro de Relaciones Exteriores de Francia Christian Pineau, viajó a Nueva York en este fin de semana para pedir al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que establezca claramente que el monocontrol ejercido por Egipto sobre el Canal de Suez es transitorio y no un acuerdo permanente.

Si Francia logra que el Consejo tome esta decisión, podría autorizar a sus barcos para que utilicen el Canal de Suez nuevamente, mientras se llega a un acuerdo permanente sobre el carácter internacional de esa vía.

Palumex Acelera la Lucha Contra el Paludismo

Mojones, Empero, Previene Contra el Falso Optimismo

MEXICO, mayo 18 (AEE).—Un legítimo orgullo de la ciencia mexicana se condensa en el "Palumex", nuevo medicamento descubierta en nuestro país para combatir el paludismo, catalogado como eficaz para el desarrollo de la campaña antipaludica.

El Secretario de Salubridad declaró hoy que "los técnicos mexicanos han obtenido un gran triunfo para resolver el problema del paludismo en México y en el mundo, pero no debe tomarse el asunto con demasiado optimismo, pues aún está en periodo de experimentación."

"Las pruebas indican que el medicamento es eficaz. Inofensivo para el organismo humano y líquida la enfermedad en tres días a más tardar, caracterizándose por un pronto como se aplica desaparecen los síntomas clínicos."

"La dosis es de tres pastillas para adultos, dos para jóvenes y una para niños. Salubridad las repartirá gratuitamente a los médicos que las soliciten, pero se procurará evitar la automedicación."

Novena Creciente del Bravo Pasa hoy por Laredo Para Aumentar el Embalse de Falcón

LAREDO, Texas, mayo 18, (INS).—Además de la octava avenida del Rio Bravo desde mediados del pasado abril que tuvo su cresta en la región de los Laredos a altas horas del sábado en una novena crecida llegó a Piedras Negras hoy al mediodía con escala de 5.21 metros y gasto de 1,500 metros cúbicos por segundo.

Esta novena avenida deberá llegar a Laredo mañana domingo a las 6 P.M., contribuyendo a aumentar aún más el ya hinchado vaso de la Presa Falcón.

A altas horas de hoy las lecturas en Falcón dieron: escala 30.38 metros, embalse 1,467,048,000 metros cúbicos. El vaso ha sido ensanchado hasta tener una superficie de 19234 hectáreas.

Incomunicado por las Lluvias el Norte de N. León, Coah. y Tamps.

Cuatro mil Hectáreas de Sembrados, la Mayor Parte de Algodón, en Peligro

NUEVO LAREDO, mayo 18 (AEE).—Extensa zona fronteriza se encuentra incomunicada desde anoche, a consecuencia de las lluvias caídas en la región, y el Rio Bravo aumenta considerablemente su caudal en los municipios de Colombia, Nuevo León, e Hidalgo, Coahuila.

Concluye el Curso de Perfección Agrícola

MEXICO, mayo 18 (AEE).—El Sexto Curso Internacional de Perfección Agrícola para perfeccionar los sistemas y técnicas de los labores rurales, así como elevar la condición social y económica de los campesinos, terminó hoy aquí después de venir trabajando desde el 4 de abril.

Asistieron al Curso representantes de cinco países americanos y lo dirigió el ingeniero Ricardo Acosta, Director de Agricultura.

La reunión fue patrocinada por el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas y la Sección de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura.

En Puerta una Alza General de Salarios

Dice la CTM que hay Desequilibrio de Precios y Salarios

MEXICO, mayo 18 (AEE).—Porque el alto costo de la vida no guarda relación con los salarios que perciben la mayoría de los obreros, que no ajustan ni para sus más urgentes necesidades, la CTM promoverá las peticiones de más salarios e implantación de medidas drásticas contra los causantes de la carestía, se dijo hoy en fuentes ligadas a dicha Central, donde se pintó sombríamente el panorama de los hogares obreros frente al costo de la vida.

Se dijo que las peticiones de aumento de salarios se harán conforme vayan venciendo los contratos colectivos, pues es indispensable elevar el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores ya que no se ha puesto coto al alza de los precios de los artículos de primera necesidad, cuyo aumento ha sido desproporcionado a los que han obtenido los obreros en sus salarios.

Protege y no Daña la Prohibición en la Compra de Pollos

MEXICO, 18 de mayo (INS).—Reconoce la Asociación Nacional de Cosecheros, que la actitud gubernamental de limitar las importaciones de pollos—salvo los semetales alto registro—constituye la mejor garantía para el fomento y desarrollo avícola de México.

Los cosecheros y los directores de la Sociedad Avícola Mexicana, y de la Academia Mexicana de Ciencias Avícolas, dijeron que el control de las importaciones salva al país de la invasión de pollos de mala calidad, que muchas veces transmiten las epizootias que han diezmado los gallineros mexicanos.

Prácticamente abandonada en el escenario universal en esta cuestión Francia sostiene que las autoridades de las Naciones Unidas deben comprometerse por intermedio de las Naciones Unidas a observar "la de seguirlos o llevar el caso ante las Naciones Unidas".

Prácticamente abandonada en el escenario universal en esta cuestión Francia sostiene que las autoridades de las Naciones Unidas deben comprometerse por intermedio de las Naciones Unidas a observar "la de seguirlos o llevar el caso ante las Naciones Unidas".

Prácticamente abandonada en el escenario universal en esta cuestión Francia sostiene que las autoridades de las Naciones Unidas deben comprometerse por intermedio de las Naciones Unidas a observar "la de seguirlos o llevar el caso ante las Naciones Unidas".

Transformación del Ferrocarril del Pacífico

MEXICO, 18 de mayo (AEE).—Para el próximo 24 de julio el Ferrocarril del Pacífico habrá cambiado totalmente sus rieles en una extensión de 1,728 kilómetros que separan a Guadalajara de Nogales, según las apreciaciones que hizo el ingeniero Manuel Sáenz que arribó hoy a esta por la vía aérea.

El ingeniero Sáenz dijo que el nuevo riel empleado es de cien libras de peso y sustituye al de 75 que existía desde que se tendió la línea. De tres a cuatro kilómetros se adelanta cada día y es uno de los más importantes capítulos de rehabilitación.

Agregó que se han comprado 73 máquinas diesel, 39 de ellas de 1,600 caballos de fuerza y 24 de 900 con valor de un millón de pesos cada una. Se compraron también, 800 furgones.

Tampico Recibe un SOS y Nadie Aparece en Alta mar

MEXICO, mayo 18 (AEE) El mando de la Primera Zona Naval de Tampico está investigando la misteriosa desaparición de un baren norteamericano que se hundió a unas cuantas millas de aquel puerto, porque cuando se presentó al lugar cuya posición daba el SOS el guardacostas Blas Godínez, no encontró ni huellas del buque naufragado.

Se supone que algún otro buque que recibió el SOS naufragó al lugar y remolcó al baren en peligro, pero de todos modos se está investigando para determinar exactamente lo ocurrido.



WYSZYNSKY CONVERTIDO EN PRINCIPE DE LA IGLESIA, TRAS CUATRO AÑOS DE ESPERA: El Papa Pio XII, (izquierda al centro), confiere el capelo rojo y el anillo cardenalicio como Príncipe de la Iglesia Católica, al Cardenal Stefan Wyszynsky (derecha) Primado de Polonia. La ceremonia se celebró ayer en el pequeño Salón del Trono del Vaticano. Nombrado en 1953, Wyszynsky no pudo asistir a la ceremonia en la que entonces fueron elevados al Principado de la Iglesia otros 28 Cardenales, por temor de que los comunistas en Polonia no lo dejaran regresar, por lo que fue hecho Cardenal "en ausencia". Los auxiliares sostienen el sombrero rojo de anchas alas sobre la cabeza del arrodillado Wyszynsky, mientras el Sumo Pontífice hace el nombramiento. (Radiofoto AP transmitida directamente a la Redacción de EL PORVENIR).

Agentes Comunistas Autores de la Zacapela Estudiantil

Pide el Partido Nacionalista que Expulse a dos Diplomáticos Rusos

MEXICO, mayo 18 (AEE).—Al señalar que en México se desarrolla una activa labor pro-soviética y de agitación comunista, con no menos de 90 agentes soviéticos, el Partido Nacionalista de México dirigió hoy un extenso escrito a la Secretaría de Relaciones, en donde además acusa a dichos agentes de ser los provocadores de los últimos choques estudiantiles ocurridos en Guadalajara.

Ruiz Cortines a Aguascalientes

Por Primera vez le Acompaña en Jira el Titular de Educación

MEXICO, mayo 18 (AEE).—Rumbo a Aguascalientes en donde mañana visitará importantes instalaciones ferroviarias, partió hoy en el Tren Olivo el Presidente de la República y el lunes estará en Zacatecas, a fin de poner en servicio diversas obras y estar en contacto con los sectores del Estado.

El señor Presidente es acompañado por el Secretario de Agricultura, el sub-Secretario de la SCOP, el Secretario de Educación, que por primera vez concurre a una jira de trabajo; el Vocal Ejecutivo de la Dirección Federal de Electricidad; el Secretario Privado de la Presidencia y otras personas.

TIEMPO PROBABLE

MEXICO, 18 de mayo (AEE).—Señalando la necesidad de que el Gobierno dicte disposiciones que permitan a la Banca liberar el crédito, para extenderlo al comercio, la Carta Semanal que publica la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, en su edición de hoy, publica un amonestado dirigido a las autoridades.

Indica que las medidas que obligan a la Banca a liberar el crédito a la industria y a la agricultura, disminuyendo hasta el máximo posible el otorgamiento al comercio, han creado problemas de tal magnitud que incluso muchas veces la misma industria tiene que acudir al comercio para poder operar, con lo que se reduce la actividad industrial y se sobreviene el desempleo.

El Cardenal Wyszynsky Recibe el Capelo Rojo

El Santo Padre, en una Encíclica, Insta a los Polacos a Luchar por la Libertad

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 18 (AP).—El Papa Pio XII reafirmó hoy la oposición de la Iglesia Católica al comunismo al hacer un llamamiento a sus Obispos, especialmente a aquellos de Polonia, para que sigan el ejemplo de un santo polaco quien fue torturado por los cosacos hasta que le produjeron la muerte, hace 300 años.

El mensaje del Papa fue contenido en una carta circular que se publicó hoy, pocos momentos después que confirió el capelo cardenalicio a Stefan Wyszynsky Primado católico polaco, en una breve ceremonia que fue presenciada por unas pocas personas solamente.

Las fuentes vaticanas le dieron un gran significado a la publicación de la encíclica del Pontífice en relación con la ceremonia que momentos antes se había celebrado en la que se le dio los atributos de Cardenal a Wyszynsky.

La mencionada carta insta el tercer centenario de la tercera muerte de San Andrés Baborá, miembro de una ilustre familia polaca. La encíclica fue fechada en mayo 18, aniversario de su muerte.

Algunas fuentes vaticanas alegaron ver en la publicación de la carta, y su reacción con la imposición de los atributos a Wyszynsky una réplica a la especulación que se ha venido haciendo de que el Vaticano puede indicar alguna aprobación al régimen comunista en Polonia encabezado por Wladyslaw Gomulka, quien recientemente alivió las medidas que se habían tomado contra la Iglesia Católica en aquel país.

Debido a esta mejora, experimentada parcialmente, fue que el Cardenal Wyszynsky, que fue puesto en libertad del confinamiento que se le había impuesto, el año pasado, pudo venir a Roma para obtener la insignia de Príncipe de la Iglesia para cuya alta jerarquía fue nombrado por el Papa en 1953.

EL TEXTO DE LA ENCICLICA EN LATIN El texto en latin de la encíclica no pudo obtenerse por falta de espacio. Sigue en la Pág. 8, Col. 67

Veracruz Tiene ya la Bomba de Cobalto Para Combatir el Cáncer

Expertos Norteamericanos Instalan el Equipo, que es Superior al de la Capital

VERACRUZ, mayo 18 (AEE).—Ya se encuentra en esta ciudad la bomba de cobalto 60 que envió la Comisión de Energía Nuclear de los Estados Unidos para el Centro Anticanceroso "Doctor Vicente F. Mele", y es una de las más potentes del país, inclusive la que funciona en el Centro Anticanceroso Nacional.

Varios ingenieros de Cleveland se hallan atareados instalando en un edificio un equipo con paredes de metro de espesor de plomo donde funcionará.

Posiblemente dentro de quince días entre en funcionamiento, previa ceremonia que presidirá el Gobernador del Estado, doctor Comodoro Zuleman, y en la cual estarán presentes el Presidente de la Comisión Nacional contra el Cáncer y el cuerpo médico del Estado, así como varios cancerólogos de todo el país.

Reclama la Concanaco más Créditos al Comercio Para Combatir la Carestía

MEXICO, 18 de mayo (AEE).—Señalando la necesidad de que el Gobierno dicte disposiciones que permitan a la Banca liberar el crédito, para extenderlo al comercio, la Carta Semanal que publica la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, en su edición de hoy, publica un amonestado dirigido a las autoridades.

Indica que las medidas que obligan a la Banca a liberar el crédito a la industria y a la agricultura, disminuyendo hasta el máximo posible el otorgamiento al comercio, han creado problemas de tal magnitud que incluso muchas veces la misma industria tiene que acudir al comercio para poder operar, con lo que se reduce la actividad industrial y se sobreviene el desempleo.

Indica que las medidas que obligan a la Banca a liberar el crédito a la industria y a la agricultura, disminuyendo hasta el máximo posible el otorgamiento al comercio, han creado problemas de tal magnitud que incluso muchas veces la misma industria tiene que acudir al comercio para poder operar, con lo que se reduce la actividad industrial y se sobreviene el desempleo.

Indica que las medidas que obligan a la Banca a liberar el crédito a la industria y a la agricultura, disminuyendo hasta el máximo posible el otorgamiento al comercio, han creado problemas de tal magnitud que incluso muchas veces la misma industria tiene que acudir al comercio para poder operar, con lo que se reduce la actividad industrial y se sobreviene el desempleo.

Alza de 40% en el Precio de los Libros

MEXICO, mayo 18 (AEE).—Un aumento de 40 por ciento sobre sus precios actuales sufriran toda clase de libros de texto y literarios a partir del 15 de junio, según anunció hoy por los duques de Librerías y empresas editoriales, quienes fundan su pronóstico en los continuos aumentos que ha tenido el precio del papel.

Las editoriales especializadas en la impresión de libros de texto, están dispuestas a pagar esta alza, aun sin autorización de Educación y Economía, y en efecto en algunas dependencias se dio que hasta el momento no se ha presentado ninguna solicitud de aumento en los precios oficiales, ni se ha dado a conocer el alza en los costos que motiva ese aumento.

Sin embargo, se dijo que si las razones de los editores se justifican, las Secretarías de Educación y Economía, después de estudiar los puntos de los librerías, podrán conceder su autorización para una alza de precios ajustada a la realidad.

Pospuestas 24 Horas las Pruebas Atómicas de Nevada

LAS VEGAS, Nevada, 18 de mayo, (INS). Los científicos atómicos reclinaban los dientes hoy, en señal de frustración, al ordenar por quinta vez una posposición de 24 horas del primer "disparo" en las nuevas pruebas atómicas correspondientes a este año.

Una combinación de condiciones climatológicas desfavorables ha forzado la nueva posposición al igual que las anteriores.

La Comisión de Energía Atómica anunció que los científicos que se hallan en la región que cubren la explosión, tendrán una velocidad de más de 165 kilómetros por hora, además de fuertes vientos, con posibilidad de lluvia. Eso aumentará las posibilidades de contaminación, al menos por lo que, como medida de precaución, se ha decidido posponer nuevamente una prueba de armas atómicas generada primera explosión nuclear.